DIANA BARBIERI JUANH FUJIBUCHI CAROLINA ORTIZ CARBONERO



Utopía

Tras un devastador desastre natural a las afueras de Granada, la ciudad se enfrenta a la urgencia de acoger al doble de su población original.

En respuesta a este desafío surge la idea de crear ciudades flotantes. Estas ciudades no solo actúan como refugios eficientes, pretenden actuar como hogares completos, por esto funcionan como barrios o pequeñas porciones de ciudad. Estas porciones son muy completas y funcionan con tecnología anti-gravitatoria para mantenerse flotando.

Estas ciudades flotantes están diseñadas para albergar a unos 7000 habitantes, son comunidades completas y contienen todos los servicios esenciales: centros de salud, colegios, ocio, zonas verdes, agua... Estas ciudades se irán creando y multiplicando según sean necesarias. La movilidad entre las ciudades flotantes y la tierra firme se facilita con vehículos voladores de uso público y privado.